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Pétition 
pour la préservation du jardin de la crèche Baud-Bovy 

Mesdames et 

Messieurs les députés, 

Parents ayant un enfant à la crèche Baud-Bovy, personnel de l’Université 

de Genève, habitants de Genève et d’ailleurs, nous sommes près de 
2400 personnes à avoir signé la pétition adressée à la Ville de Genève 

demandant à ce que le jardin de la crèche Baud-Bovy ne soit pas sacrifié pour 

la création d’un Hôtel des Archives enterré. Nous ne doutons pas que cet 

ambitieux projet doive être réalisé, mais ne comprenons pas que l’on décide de 

détruire un espace vert utilisé quotidiennement par des dizaines d’enfants sans 

qu’une solution alternative soit proposée. En effet, à l’issue de ces travaux 

(janvier 2021 à mars 2024), les autorités projettent la mise à disposition pour 

la crèche d’un espace vert inutilisable car trop étroit et qui péjorerait les 

conditions de vie des employés et des enfants de la crèche. 

Nous souhaitons par cette nouvelle pétition attirer l’attention du Grand 

Conseil sur la nécessité de réfléchir à une solution alternative afin que l’espace 

vert qui sera redonné à la crèche à l’issue de ces travaux soit un véritable jardin 

dans lequel les enfants puissent s’épanouir. 

 

 

 

N.B. 5 signatures1 

Mme Teresa Tirler 

Quai Capo d’Istria 11 

1205 Genève 

                                                           
1  Pour information, la pétition est en outre munie de 2161 signatures électroniques. 


